

# Liebe per Mausclick

## 2nd version

Von abgemeldet

## Das Spiel beginnt

Joa, hier kommt die überarbeitete Version. ich hoffe, sie gefällt euch. Ich habe sie nicht betalesen lassen, also bin ich alle Fehler etc alleine schuld. XD Kommentiert bitte. T\_T

Die Story ist für alle, die gerne online spielen und chatten und sich dort vielleicht auch einmal verliebt haben. ;-P

Prolog

-

Das Spiel beginnt

An einem schönen, angenehm warmen Samstagabend, kurz nach dem Abendessen, saß Hermine Granger wieder einmal in der Bücherei von Hogwarts, einer Schule für Hexerei und Zauberei. Eigentlich war sie dort, um etwas nachzuschlagen. Doch da es neuerdings eine Art Computer auf Hogwarts gab, entschloss sie sich, neugierig von den Erzählungen ihrer Freundinnen, diesen mal etwas genauer unter die Lupe zu nehmen. Eigentlich konnten richtige Computer auf Hogwarts nicht funktionieren, doch Dumbledore hatte eine Möglichkeit gefunden, sie auf magischer Basis zu betreiben.

Es gab sogar extra einen Kurs für Magier, die noch nie einen PC oder etwas in der Art bedient hatten.

Nachdem sie sich an dem PC angemeldet hatte - jeder Schüler besaß einen eigenen Namen mit Passwort - betrat sie den Hogwarts-Chat. Dieser Chat war auf den ersten Blick nicht anders als ein Normaler Chat. Aber wirklich nur auf den ersten.

Man konnte seine Figur individuell gestalten und mit diversen Outfits für jede Gelegenheit ausstatten. Badeanzug für eine Bad im See, Schlafanzüge für Pyjamapartys, Partyoutfits für Feten, weitere Alltagsoutfits, Schuluniformen und vieles mehr. Durch das Lösen von Aufgaben oder das Töten von Monstern zum Beispiel bekam man Punkte, mit denen man sich wiederum diverse Dinge kaufen

konnte, wie Accessoires, Kleidungsstücke, weitere Frisuren, Haarfärbungen und vieles Mehr. Zaubersprüche zum Töten der Monster und lösen mancher Rätsel konnten an verschiedenen Stellen gelernt werden. Es konnten auch Geschenke für andere Figuren und Utensilien für Freizeit und virtuelle Feten gekauft werden.

Eine weitere Besonderheit war es, das man über eine Art Headset mit dem PC verbunden war und seine Charaktere fast beliebig steuern konnte, was mittels Gedanken und der Tastatur funktionierte. Wenn zwei Chatpartner je ein Headset besitzen, können sie sich auch über dieses unterhalten.

Als erstes musste man einige Angaben machen. dann ging es auch schon los.

Hermine sah erstaunt zu, wie eine weibliche Figur auf dem Bildschirm erschien. Einige Symbole wiesen auf diverse Möglichkeiten hin. Neugierig geworden betätigte sie eines. Sofort erschien eine ganze Liste von Frisur-Möglichkeiten. Kurze Haare, lange, gestuft, zusammengebunden und offen. Dann konnte man noch aussuchen, ob sie gelockt oder glatt sein sollten. Sie entschied sich für lange Haare, die zu einem Zopf gebunden waren und in sanften Locken hingen. Einige Strähnen fielen auf dem Haarband hinaus und umrahmten das Gesicht sanft. Mit einem weiteren Symbol konnte man sich für eine Haarfarbe entscheiden. Hermine gefielen rot-braune Haare am besten. Es gab noch viele weitere Möglichkeiten, die Figur so individuell wie möglich zu gestalten. Augenfarbe, Form und Dicke der Augenbrauen, Statur und Körperbau, Dicke der Lippen, Form des Gesichts und vieles mehr konnten bestimmt werden. Auch bei der Kleidung gab es unglaublich viel Auswahl - von der Schuluniform bis zum Partyoutfit.

Hermine's Figur nahm langsam Gestalt an. Das Gesicht war schmal und wirkte freundlich, die Figur trug ein schwarzes Top mit einer weißen, weit ausgeschnittenen Bluse darüber. Dazu seine enge Hüftjeans und bequem aussehende Schuhe in schwarz-weiß.

"Charaktername?" murmelte Hermine erstaunt, als sie aufgefordert wurde, einen solchen zu wählen. Darüber hatte sie noch gar nicht nachgedacht. Nach einigem Überlegen entschied sie sich für SweetAngel, da sie diesen Namen vor Jahren immer verwendet hatte, wenn sie im Sommer zu Hause gechattet hatte.

Nach und nach erkundete Hermine an mehreren Abenden und verregneten Nachmittagen die Umgebung von Hogwarts auf virtuellem Wege. Mit der Zeit stellte sie fest, dass auch einige ehemalige Schüler Hogwarts' diesen Chat nutzten, ebenso wie Schüler anderer Zauberschulen, wenn auch nur selten.